

Periódico: Excélsior.

Título: Un gobierno que inyecta aire.

Tema: Salud.

Referencia: Beltri, V. (Abril,05,2021). Un gobierno que inyecta aire. [Editorial]. Excélsior.

Recuperado de: <https://bit.ly/3AHOaAw>

Resumen:

Un gobierno que inyecta aire.

La administración presume que tiene las vacunas, pero no las está administrando.

Los llamados no son efectivos, las vacunas no llegan a tiempo, o están mal refrigeradas, y los errores se diluyen entre los aplausos a los supuestamente recién vacunados y los testimonios de agradecimiento en redes sociales. Cada vez son más frecuentes las noticias sobre la existencia de un mercado negro de vacunas, o sobre funcionarios que aprovecharon su posición para inocularla entre su círculo cercano.

El gobierno que ahora inyecta aire a los ancianos es el mismo que, en su momento, ha tomado las decisiones de construir una refinería en un pantano, o un aeropuerto frente a un cerro, y que [...] ha domado al menos una docena de veces a una pandemia que sigue cobrando vidas. El gobierno que vacuna a sus propios operadores antes que a los integrantes del sistema de Salud.

El gobierno que llegó al poder para cumplir sus propios fines, que no para gobernar a un país entero. Un gobierno que, como en todo lo demás, en lugar de curarnos, sólo nos está inyectando aire.

Responsable: Berenice Verde Hernández.